



## López Obrador celebra triunfo con disminución en la popularidad

Esta semana fue políticamente intensa para el presidente López Obrador, quien logró una importante victoria con la rápida aprobación de la reforma judicial por el Senado y los congresos estatales. Sin embargo, la reforma enfrentó críticas de empleados del poder judicial y de legisladores que se consideraron traidores a sus partidos. Como resultado, la popularidad presidencial cayó medio punto respecto a la semana pasada, alcanzando su nivel más bajo en seis meses. Adicional, el aumento de la violencia en Cuicacán ha generado ruido en la conversación pública. A pesar de estos desafíos, la semana no se considera negativa para el presidente, ya que su aprobación se mantiene por encima del 60 por ciento.



